
 

沖縄県理学療法士連盟 

令和４年度３月 第 1２回沖理連定例会 議事録 

日  時；令和 5 年 3 月 16 日（木）19 時～          議案作成：當間  議事録作成：宮城 

場  所；オンライン会議 

参加者；■小嶺衛、□立津統、□末吉恒一郎、□武富新太郎、■玉城すみれ、■當間智史、 

■池城正浩、■比嘉憲彦、□新垣健、■兼島広樹、□山田わかな、□下里真司、 

■砂川真利香、□吉岡裕太、■宮城夏希、□牧之瀬七恵、■下地浩之、■西原美樹、 

□石垣肇 

議案・報告事項： 

１．懇談事項 

➀HP 進捗状況：（下里広報企画部長→末吉監事へ一時担当変更） 

『看護職員等処遇改善に対する県内施設調査』報告 PowerPoint 資料掲載予定。 

②入会申込/寄付金申込（Peatix・通帳記帳運用)状況（當間） 

3 月 8 日時点入会状況、残高状況 219,670 円 

   令和 4 年度：入会人数：140 名 会費：61,500 円 寄附金：51,500 円。 

令和 5 年度：入会人数：31 名、会費：15500 円、寄附金：14500 円 

③『理学療法の未来を語る会』のご案内 

2 月 25 日（土）、17:30〜19:00、連盟参加者：池城会長、兼島幹事、比嘉事務局長 

④2023 年の地方統一選挙に対する基本方針の共有：比嘉事務局長、池城会長 

⑤都道府県議会議員選挙ならびに首⻑選挙においては自⺠党候補者を支援する。 

市町村議会議員選挙では党派を問わず理学療法士を支援する。 

⑥國場幸之助激励会のご案内：當間 

3 月 18 日（土）、開場 10 時、開会 10 時 30分、場所：ロワジール 3階、会費：10,000 円 

内容：自由民主党国防部会長就任激励会、元防衛大臣小野寺五典衆議院議員講演 

→今回は参加者無し。 

⑦島尻あい子と明日の沖縄を語る会 

3 月 28 日（火）、開場 17 時 30分、開会 18 時、場所：東京、会費：20,000 円 

→今回は参加者無し。 

⑧参議院議員田中まさし氏の都道府県にて講演を検討している。 

⑨佐賀県より、7 月の参議院選挙の結果について、グラフを用い市町村別や都道府県別の 

得票数を会員数に対しての得票数のデータが示されていた。 

※沖縄県では、会員集よりも得票数が多く、委員の皆様の頑張りが現れていた。 

⑩統一中央選挙に関して沖縄県はほとんど終えている為、具体的な活動は滞っている 

が、引続き議員との交流・連携を図っていく。 

 

２．その他 

➀日本理学療法士連盟の総会代議員報告（池城・比嘉・兼島） 



・今回の総会は会長選挙の話題が中心だった。新会長に山根一人先生が就任し、半田前

会長への慰労と感謝の辞が述べられた。 

②沖理連 R5 年総会について 

・申込者に自動でＵＲＬがメール送信。各自で確認し参加お願いします。(當間副会長) 

・田中先生、山根日連盟新会長へ沖理連総会で挨拶、池城会長より依頼する。（池城会長） 

・例年通り議長は立てずに池城会長中心で進行し司会は當間副会長で行う。（池城会長） 

③「参議院選挙を振り返って」（比嘉事務局長） 

・得票数のデータを振り返り、沖縄県は九州圏では、中間くらいの数で非常に頑張っていた

事が分かった。 

・医療系の得票数も沖縄県はトップであった事から会員１人１人が周囲の知人に一生懸命 

声を掛け頑張っていた事が分かる。 

・次回選挙時は同じ事にならないように何か対策したい。（兼島幹事） 

④連盟入会時の入金に関して、複数名纏めての入金は可能か？（玉城委員） 

回答➡入金は可能だが新規入会と継続会員は分けて入金するように。また、後日、入金者 

の名簿をメールにて事務局へ提出し、通帳・Peatix の内容と照会出来る様にして欲 

しい。（當間副会長） 

 

次回開催 令和 5 年 4 月 20 日（木）19：00～（第 3 木曜日） 

 


